

Scheitert Rang vier.

# Alter Seebär (80) hat Gold im Visier

Bei Drachen-Staatsmeisterschaft am Attersee blickt alles auf einen Segler mit ganz viel Routine

**D**rachen regieren derzeit am Attersee. Gemeint sind aber nicht Fabelwesen, sondern 36 Boote, die bis Sonntag bei der Drachen-Staatsmeisterschaft segeln. „Die Windprognosen sind passabel“, weiß Wettkampfleiter Gert Schmidleitner, „der Westwind ist schwierig, weil er ständig dreht. Hier braucht man viel Erfahrung.“ Die allen voran Albert Sturm hat. Der 80-Jährige, ist seit 62 Jahren Mitglied des **UYC** Attersee und segelt um seinen 13. Staatsmeistertitel! „Ein Top-5 Platz wird's sicher, aber auch der Sieg ist mög-

lich“, sagt Sturm, der in Wien im 1. Bezirk ein Silberwarengeschäft führt, in OÖ aber Gold will.

Die Leidenschaft zum Segelsport bekam der inzwischen als „alte Seebär“ geltende 80-Jährige quasi von seinen Eltern in die Wiege gelegt. Zudem wuchs er am Attersee auf, an dem er auch ein Sommerhaus besitzt. Mit seiner jahrzehntelangen Erfahrung ist Sturm der jüngeren Konkurrenz oftmals einen Schritt voraus, auch wenn es „mit dem Alter immer schwieriger wird. Es fällt mir nicht mehr so leicht wie früher.“ Michael Schütz



Fotos: UYCA

Albert Sturm (Kopfbild) segelt seit 62 Jahren für den UYC Attersee, für den er nun bis Sonntag Drachen-Gold holen will.